

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Una empresa de Paysandú se beneficiará con el respaldo del Fondo Industrial del Miem

General



Publicada el: 06/01/25	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/una-empresa-de-paysandu-se-beneficiara-con-el-respald o-del-fondo-industrial-del-miem\_13669.php



## General

Una empresa de Paysandú se beneficiará con el respaldo del Fondo Industrial del Miem

Una firma de Paysandú recibirá apoyo del Fondo Industrial del MIEM para impulsar su crecimiento.

# El Ministerio de Industria Energía y Minería Lanza Nueva Edición del Fondo Industrial

El Ministerio de Industria, Energía y Minería ha presentado una nueva edición del Fondo Índustrial, con la entrega de reconocimientos a 26 proyectos que recibirán fondos para impulsar inversiones en micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes).

Este evento estuvo encabezado por el subsecretario de la cartera, Walter Verri, quien estuvo acompañado por la directora de Industria, Súsana Pecoy, y el presidente de la Cámara de

Industria del Uruguay, Leónardo García. En total, se han asignado más de 40,7 millones de pesos en recursos económicos no reembolsables, seleccionados por las

autoridades ministeriales.

Verri destacó que "el Fondo Industrial es una política pública diseñada para apalancar a las pequeñas y medianas empresas, brindando apovo para su tecnificación e incorporación de innovación en sus cadenas productivas", en declaraciones a EL TELEGRAFO.

En esta última convocatoria, se presentaron 52 proyectos, de los cuales 38 provinieron del Interior del país, lo que representa el

Este dato es considerado un hecho histórico, reflejando la exitosa difusión de esta herramienta en el territorio nacional. De todas las propuestas recibidas, 48 cumplieron con los

requisitos establecidos, aunque débido a la limitación de fondos, sólo se aprobaron 26, que son las que se beneficiarán del apoyo económico.

Verri explicó que "las inversiones aprobadas superan los dos millones de dólares, de los cuales casi un millón proviene del

Ministerio de Industria.

Esto significa que por cada cien dólares que invierte una pequeña o mediana empresa, el Estado aporta 46 dólares a esta política de respaldo para el desarrollo industrial, centrándose en empresas del Interior y en micro y pequeñas empresas que cumplen con los criterios establecidos"

Entre las empresas seleccionadas se encuentra Metalúrgica

Migliónico S.

, ubicada en Paysandú, especializada en la fabricación de carrocerías y suministro de piezas metálicas para la industria metalúrgica.

Su provecto contempla la adquisición de equipos para internalizar

un proceso actualmente tercerizado, con una inversión total de dos millones de pesos, de los cuales una parte significativa será financiada por el Ministerio de Industria.

Finalmente, Verri expresó su confianza en que "el próximo gobierno continuará potenciando el fondo, mejorando la dotación de recursos e implementando nuevos fondos que apoyen proyectos en áreas como la innovación y la tecnología, con el objetivo de seguir fortaleciendo la industria nacional".

Fuente: El Telegrafo

# **Imágenes**

# UNA EMPRESA DE PAYSANDÚ SE BENEFICIARÁ CON EL RESPALDO DEL FONDO INDUSTRIAL DEL MIEM

Una empresa de paysandu se beneficiara con el respaldo del fondo industrial del miem

# **Tags**

recursos, impulsar, industrial, telegrafo, interior, proyectos, inversiones, medianas, empresas, millones, ministerio, industria

### Noticias relacionadas

- 4.4 \* Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al Fondo Salto Audiovisual
- 4.5 \* La Cámara de Industrias del Uruguay conmemoró con gran entusiasmo el Día de la Industria y festejó su 126° aniversario
- 3.6 \* En Paysandú, la actividad empresarial se mantiene en auge, con un total de 5.797 empresas operativas y 2.033 que han cesado funciones, según datos del Ine

- 3.7 \* Empleados del sector lácteo alertan sobre incumplimientos de las empresas respecto al Fondo de Reconversión
- 3.9 \* Miem aplaude y reconoce proyectos en el ámbito público y privado que promueven la eficiencia energética
- 3.6 \* Wittenberger resalta el papel clave de la Liga de la Construcción en fomentar una competencia saludable dentro de la industria
- 4.4 \* Abierta la inscripción para acceder a las becas del Fondo de Solidaridad
- 4.9 \* La Embajada de Estados Unidos invita a participar en el "Fondo del Embajador para la Preservación Cultural"
- 4.8 \* Alejandro Sánchez: "una campaña electoral es un proceso democrático y no un enfrentamiento bélico"
- 3.5 \* Telefónica celebra un siglo de historia acompañando a más de 1.200 ciclistas en el Gran Fondo Movistar

# Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo